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Zusammenfassung

        
Um das Ausmaß der Narben nach einer Reduktionsplastik oder Mastopexie zu vermindern, verwenden wir seit 2 Jahren in Fällen mit einem zu erwartenden Resektionsgewicht bis zu 700 g die B-Technik. 33 Patientinnen wurden nach dieser Technik operiert. Die Patientinnen wurden bezüglich Narbenbeschaffenheit und Areolasensibilität nachuntersucht und mit 188 Patientinnen verglichen, die vor oder während dieses Zeitraumes nach den Techniken von McKissock, Strömbeck oder Pitanguy operiert worden waren. 19 Patientinnen, die nach den Techniken von McKissock, Strömbeck oder Pitanguy operiert worden waren, und 3 Patientinnen, die nach der B-Technik operiert worden waren, entwikkelten hypertrophe Narben. Beim Vergleich der Narbenbreite war diese bei der B-Technik im Stegbereich und submammär lateral signifikant schmäler als bei den übrigen Techniken. Die Aerolasensibilität war nach der B-Technik in 67 % unverändert, bei den übrigen Techniken in 46%. Da mit der B-Technik die Schnittführung submammär medial vermieden werden kann, sollte in Fällen mit einem zu erwartenden Resektionsgewicht bis 700 g dieser Technik gegenüber Techniken mit submammär medialer und lateraler Schnittführung der Vorzug gegeben werden.


      
        
Abstract

        
For the last two years, the B-technique has been used in mammaplasty to minimise the extent of scars, if the expected resection weight is 700 g or less. 33 patients were operated by means of this technique. Scar formation and areola Sensation were examined and compared with 188 patients operated by the techniques of McKissock, Strömbeck or Pitanguy. 19 of those patients and 3 patients, who had been operated on by the B-technique, developed hypertrophic scars. The widths of the scars was significantly smaller after operation by the B-technique, than by other techniques. After operation by the B-technique, the areola sensation was unchanged in 67% compared to 46% after operation by above mentioned and other techniques. In cases, where the expected resection weight does not exceed 700 g, the B-technique is superior to other techniques, because the medial scars can be avoided.
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